

穂高南小学校学校だより

令和8年1月26日(月)

# 朝 明 け の

♪ 朝明けの 空をはるかに 常念に ♪ (校歌より)

No. 1 1

安曇野市立穂高南小学校  
文責 山下貴丈

## 3学期スタート

令和8年が幕を開け、校舎に子どもたちの元気な声が戻ってきました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

1月8日に3学期の始業式を行いました。式の中で4年生の代表児童に今学期の抱負を発表してもらいました。「国語の漢字を頑張りたい」「スキーを頑張りたい」「算数を頑張りたい」「友だちと仲良くしたい」・・・と、自分の言葉でしっかりと目標を発表してくれました。他の子どもたちも、それぞれに新年の決意を胸に秘めていることだと思います。

三学期は登校日がわずか46日間という短い期間ですが、一年の締めくくりとなる大切な時期です。6年生は卒業に向けて、1~5年生は次の学年に向けて、一日一日を大切に過ごしていきたいと考えています。

厳しい寒さが続きますが、晴れた日の柔らかな日差しに、遠くから春の足音が聞こえてくるようです。今の仲間、先生と過ごせる時間を惜しみながら、充実した毎日にしてまいります。

3学期もよろしくお願ひいたします。



## 冬の自然に親しんだ「そり・スキー教室」

学年行事で鹿島槍スキー場を訪れ、冬ならではの活動を存分に楽しみました。どの子も笑顔で、のびのびと活動する姿が印象的でした。お昼にいただいたカレーライスも大好評で、皆「おいしい！」と食べていました。信州の冬を象徴するウインタースポーツに親しみ、充実した一日を過ごすことができました。

1・2年生(そり教室)：安全のための決まりをしっかりと守り、集団としての成長を感じられました。転んだ友達に「大丈夫？」と優しく声をかける姿がたくさん見られました。

3・4年生(スキー教室)：「もっと上手になりたい！」という意欲が素晴らしい、たった一日で見違えるほど上達しました。前向きに挑戦する姿がとても頼もしかったです。

5・6年生(スキー教室)：指導員の方のアドバイスを真剣に聞き、粘り強く練習に励みました。何度も斜面を滑り降りる姿に、高学年らしいスキーの技術と力強さを感じました。

保護者の皆様には、早朝からの送迎やスキー道具の運搬など、多大なるご協力をいただき心より感謝申し上げます。

2月には各学年・特別支援学級の参観日を予定しております。子どもたちの成長した姿をぜひご覧ください。



## 来年度に向けて

1月16日にPTA総役員会が開催され、今年度の活動報告と来年度に向けた準備が始まりました。役員の皆様をはじめ、保護者の皆様には多方面から子どもたちを支えていただき、心より感謝申し上げます。

今後、PTA活動のあり方についても検討を進めています。これまでの伝統を大切にしながらも、今後「子どもたちのために、無理なく、楽しく、そして持続可能な活動」を、学校と保護者の皆様で手を取り合っていければ幸いです。今後ともご理解とご協力をお願いいたします。

## 2月の主な予定

2月 2日 (月) totoru配信開始	17日 (火) 2年参観日
3日 (火) 5年参観日	19日 (木) 6年参観日
6日 (金) 警察の学習	20日 (金) 1年参観日・地区子ども会
6日 (金) 4年参観日	24日 (火) ひまわり参観日
12日 (木) 児童総会	25日 (水) 学校応援感謝の会
13日 (金) 3年参観日	26日 (木) 準備児童会



## 冬芽

冬芽を写真に撮ろうと歩いていると、「顔みたいに見えるよね」と声をかけてくれた児童がいました。冬芽が顔のように見えることは、図鑑などでも紹介されていますが、実際に自分の目でそれを見つけ、自然の楽しさを感じられる子どもたちの姿はとても素敵だなと思いました。寒さの厳しい1月ですが、子どもたちの温かな感性に触れ、心が和んだひとときでした。



## 慣れた道も安全に

冬は路面の降雪や凍結により、転倒や交通事故のリスクが高まる時期です。例年、この時期は登下校中の事故が増加する傾向にあります。学校でも繰り返し指導を行っていきますが、ぜひご家庭でも、お子様の出発時や帰宅時に「道が滑りやすくなっているかな?」「ポケットから手を出して歩こうね」といった具体的な声掛けをお願いいたします。

毎日歩き慣れた道であっても、冬場は状況が一変します。常に「安全」への意識を持って歩けるよう、学校と家庭で連携して見守っていなければと思います。

力作揃い  
書き初め  
冬休みの工作

